

The Hellenic Initiative Canada annonce le lancement officiel de la vente des billets pour le concert-bénéfice de Montréal avec la légendaire Alkistis Protopsalti

ATHÈNES, 28 Avril 2025 – The Hellenic Initiative Canada (THIC) est fière d'annoncer un concert-bénéfice très attendu avec la participation d'Alkistis Protopsalti, l'une des chanteuses les plus appréciées et respectées de Grèce.

Le concert aura lieu au prestigieux Théâtre Maisonneuve à la Place des Arts à Montréal. Les billets sont officiellement mis en vente aujourd'hui.

<https://am.ticketmaster.com/pda/fr-ca/virtual-venue/P5M1025>

<https://www.placedesarts.com/evenement/alkistis-protopsalti>

L'annonce a été faite lors d'un événement de lancement spécial organisé à NOBL, un espace événementiel remarquable appartenant à Constantin Tzembelicos, directeur de THI Canada et PDG du 228 Elysian Project Advisory Group. Ce lieu reflétait parfaitement la mission de THI Canada : rassembler la philanthropie, la culture et la communauté dans un esprit d'innovation et de collaboration.

Les recettes du concert soutiendront des programmes essentiels en Grèce grâce à cette célébration de musique et de générosité, organisée par un comité bénévole présidé par Robert Peck, directeur honoraire de THI Canada et ancien ambassadeur du Canada en Grèce, et Maria Xiradaki Fotopoulos, vice-présidente du comité et responsable des commandites, également directrice du développement communautaire de l'organisation.

« Alkistis Protopsalti est un trésor musical, dont la voix et l'âme ont captivé des générations de publics. Avec plus de 40 ans de carrière artistique et 28 albums certifiés or et platine, elle a fait rayonner la musique grecque à travers le monde, » a déclaré Alexander Georgiadis, coprésident de THI Canada.

« Nous sommes ravis de l'accueillir à Montréal pour ce qui promet d'être une soirée inoubliable. »

De retour à Montréal—ville qu'elle garde dans son cœur—Mme Protopsalti a exprimé son enthousiasme pour le concert à venir et a annoncé une collaboration spéciale :

« C'est une grande joie pour moi de revenir dans une ville qui embrasse à la fois la diversité culturelle et une communauté grecque dynamique. Le 25 octobre, j'aurai l'honneur de chanter avec la chorale des enfants Socrates-Démosthène III, sous la direction du ténor lyrique et chef de chœur Dimitris Ilias. Ce sera une célébration de la musique, de l'unité et de l'espoir au profit de The Hellenic Initiative Canada. »

La chorale, fondée à Montréal il y a vingt ans, s'est imposée dans la communauté locale en se produisant lors d'événements culturels majeurs et en enregistrant des opéras pour enfants salués par la critique.

En cohérence avec sa mission de soutenir un changement durable en Grèce, THI Canada versera une partie des recettes du concert à des initiatives axées sur la jeunesse telles que ReGeneration et Ecogenia – deux organisations dynamiques œuvrant dans les domaines de l'éducation, de l'emploi et de l'action climatique, notamment dans la gestion des forêts et la sensibilisation à l'environnement.

M. Georgiadis a également annoncé le renouvellement du soutien envers l'ONG grecque Emfasis, qui travaille auprès des populations sans-abri et marginalisées. En partenariat avec le Greek International Film Festival Tour of Canada (GIFFT), THI Canada prévoit la projection du puissant documentaire *Roofless Dreams*, qui retrace l'action essentielle de l'organisation. D'autres détails seront annoncés prochainement.

Des représentants des trois organisations partenaires—ReGeneration, Ecogenia et Emfasis—étaient présents lors de l'événement de lancement, soulignant l'importance de la collaboration et du soutien de la diaspora pour l'avenir de la Grèce.

M. Georgiadis a aussi exprimé la gratitude de THI Canada envers ses partenaires stratégiques, George Valsamis de OPA Productions à Montréal, et Patrick Cameron de Cameron Management, producteur du concert, qui ont voyagé à Athènes pour l'événement grâce au soutien de TourGreece.

THI Canada remercie également chaleureusement l'ensemble des commanditaires corporatifs et individuels qui soutiennent cette initiative :

<https://thehellenicinitiative.ca/event/alkistis-protopsalti-concert/>

M. Georgiadis a adressé des remerciements particuliers au commanditaire Diamant **Air Canada** et au commanditaire Platine **Aéroport International d'Athènes (AIA)**, dont le soutien généreux, en commandite comme en services, a été essentiel à la réalisation de cette initiative culturelle. Leur engagement incarne les valeurs partagées de connexion mondiale, d'impact communautaire et de célébration du patrimoine hellénique.

"Air Canada est fière de soutenir The Hellenic Initiative Canada et cette célébration inspirante de la culture grecque et de la philanthropie. Nous nous réjouissons de voir croître les liaisons aériennes entre nos deux pays," a déclaré Éric Lauzon, directeur des relations communautaires et des partenariats chez Air Canada.

"Notre collaboration témoigne de notre engagement constant à rapprocher les gens et les communautés, tout en soutenant des initiatives porteuses de changement concret."

« Nous sommes profondément honorés et ravis d'avoir l'opportunité de soutenir le concert-bénéfice de The Hellenic Initiative Canada avec la légendaire Alkistis Protopsalti, qui aura lieu à Montréal le 25 octobre. Avec sa voix exceptionnelle, sa musique et son talent, Alkistis dépasse les frontières, crée des ponts et relie les peuples et les cultures – des valeurs qui sont au cœur de notre identité à l'Aéroport International d'Athènes. Nous attendons avec impatience une soirée spéciale qui célébrera le Canada et la Grèce, la communauté, les passerelles culturelles et le

pouvoir unificateur de la musique, » a déclaré **Madame Ioanna Papadopoulou**, directrice de la communication et du marketing de l'Aéroport International d'Athènes.
